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期货难做(期货很难做)

期货市场是有杠杆的市场可以实现“以小博大”的操作，所以有不少风险喜好者进
入到了期货市场进行投机操作，在期货市场中有接近80%的投机者都是短线交易，
且亏损的群体也接近100%，甚至还有很多人执迷不悟在亏损后还在不断地追加资
金进行博弈，希望能够把之前的亏损赚回来，但是没有认识到自己的错误，经常有
人问我一个问题“为何期货短线交易这么难做”到底是市场的问题，还是自己的问
题，对于这个话题我们来聊一聊；

期货市场为何短线交易很难做

①、因为大部分人不懂

可以说在期货市场中大部分短线交易者基本上都是不懂的，就抱着“初生牛犊不怕
虎”的心态去进行交易，所以在操作过程中典型的手法就是“追涨杀跌”看见涨就
买涨，看见跌就卖空，在操作对了时候不知道啥时候卖出，就想多拿一会多挣些钱
，但不想市场就在某一价格位置下跌，跌了又有侥幸的心理，最后的结果是由盈利
变成亏损，亏损了更佳不愿意卖出，最后只能被动扛单造成很大的亏损；

如上图所示是豆粕期货的短期走势图，如果想买入豆粕期货的多头，就需要等市场
满足两个形态，第一个形态是MACD的多头排列和满足看涨的结构，第二个形态是
出现看涨的太阳信号，如果这两个条件都满足就可以择机入市了，这就是按照形态
去做，不是凭感觉去交易；

声明：本文为秦川财经的原创文章，其他盗用无效，同时本人所写文章只做技术交
流使用，不作其他用途，同时也申明：不推荐股票、不代客理财、不介绍理财业务
等；只做技术交流；【喜欢文章的朋友点个关注 谢谢】
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